

La lutte contre toutes formes de déviances, notamment les violences sexuelles, est l'affaire de tous.

C'est la raison pour laquelle la FFHandball, et l'Entente sportive du Cros de Cagnes réaffirment leur détermination à lutter contre tous les types de violences et de discrimination, et à œuvrer pour que le handball reste porteur des valeurs universelles du vivre-ensemble, illustrées par la richesse des pratiques qu'elle propose.

Message du Président de la Fédération française de Handball :

« La FFHandball s'est organisée pour répondre à l'inacceptable, pour recueillir au mieux la parole et prendre les meilleures dispositions pour accompagner les victimes. Les partenariats passés avec France Victimes et Colosse aux pieds d'argile vont incontestablement nous faire progresser et nous aider à écouter, aider et accompagner au mieux les victimes, témoins et structures ».